



Bezirksrat Christian Steinhoff von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung Liesing möge beschließen:

Das zuständige Mitglied der Wiener Stadtregierung wird ersucht, auf dem Weg hinter dem Bahnhof Atzgersdorf zwischen Knotzenbachgasse und Endresstraße eine weitere Bank aufstellen zu lassen. Zusätzlich sollen auch ein oder zwei Mistkübel in diesem Bereich aufgestellt werden.

Begründung:

Erfreulicherweise wurde vor einigen Wochen dort endlich wieder eine Bank aufgestellt, die auch sehr gerne angenommen wird! Dadurch wird aber die Kapazitätsgrenze immer sehr schnell erreicht, sodass eine zusätzliche Bank gewünscht wird. Viele Jahre standen dort auch zwei Bänke und dieser Standort wird als Ruhemöglichkeit von vielen Menschen, vor allem Senioren, sehr geschätzt, da es dort keinen KFZ-Verkehr gibt. Die geforderten Mistkübel sollen die derzeitige Vermüllung an diesem Platz beenden oder zumindest einschränken.